



を超えないと採算が合わないと言われており、離農者が多く出る可能性がある。今、農業就業者が減っている中で、主食である米を作る環境を作り上げていくためには、国が責任を持つべきであり、本請願は採択すべきである。

**意見2** 備蓄米買い入れについては、買い入れる総量の見込みが立ってこそ選択可能な方策だと考えられる。自由に作り、余ったものは国が買い上げるというのは、制度として維持できるとは思えないことから、本請願は不採択とすべきである。

**審査結果** 不採択

## いつまでも、心の中に 大和小学校は、3月末で閉校となります。



### 議会日誌

#### 《9月》

26日・日本三大いもたきサ  
ミットinおおぞ

#### 《10月》

5日・愛媛県市議会議長会  
秋季定期総会（松山市）

6日・議会運営委員会

〳日・3常任委員会

8日・決算特別委員会

14日・決算特別委員会

20日・議会改革調査特別委員  
会

22日・決算特別委員会

23日・内外情勢調査会愛媛  
県内5支部合同懇談  
会（松山市）

#### 《11月》

2日・決算特別委員会

4日・議会運営委員会

〳日・四国西南地域市議会  
議長懇談会定期総会  
（宿毛市）

11日・長浜保育所改築工事  
安全祈願祭

13日・総務企画委員会管内  
視察

〳日・産業建設委員会管内  
視察

14日・松野町制60周年記念

式典（松野町）  
16日・厚生文教委員会管内  
視察

21日・国重要文化財如法寺  
仏殿修復事業竣工  
式、落慶法要

24日・議会運営委員会

25〳27日・向井・後藤・中  
野・二宮・武田・安  
川・大野・宇都宮・  
児玉議員個人行政視  
察（赤穂市、豊岡  
市、三木市、神戸市、  
加古川市）

#### 《12月》

1〳15日・第4回定例会

### 編集後記

暖冬と言われていた今季でしたが、1月末には、大洲でも大雪となりました。雪対策をされておらず、意表を突かれた方も多かったのではないのでしょうか。備えあれば憂いなしと言いますが、そんな言葉を思い浮かべてしまいました。さて、新年を向かえ、今年度も残り僅かとなりました。新年度に向け忙しさが増す今日この頃ですが、皆さん、備えあれば憂いなしで新年度を迎えましょう。